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平成29年 1月31日（火曜日） 第２，６９５回      ＜例会報告NO.24＞    

【月間テーマ】 職業奉仕                      会員卓話 前田 昌信会員（ロータリー財団委員長） 

                           

☆会長挨拶（高橋勇喜知会長） 

先週の金曜日、私が会長をしている長井安管連が全国の大会

で優良賞の表彰を受けてきました。皇族の秋篠宮さまも出席さ

れていました。出席者は全国から自腹で来られていると思いま

すが、それだけ多くの人が誇りをもって集まってきておられる

というであると感動しました。私は今、ロータリーの会長をし

ていますが、昨年県大会にも出席しましたが、どれだけ感動し

たのかなと思いました。実際は感動がそれ程なかったのはなぜ

なのかなと思います。単年度役員制の弊害とも言えるのかもし

れませんが、いろんな原因があるのだろうと思いますが、今後

考えていく必要があると思います。明日は、秋の叙勲で瑞宝双

光章を受章された方の祝賀会に発起人として出席することにな

っています。その方は、長年警察官として勤め、係長で退職さ

れた人で、今も成田駅前の交差点にボランティアで立哨されて

おられます。そのことも表彰の対象になっているのかなと思い

ますが、私たちはどうしても対価を求めるという傾向にありま

すが、ボランティアでずっとやられていることに感動しており

ます。私たちも、勲章が貰えれるよう頑張りましょう。 

 

☆幹事報告（大道寺信副幹事） 

・長井青年会議所から、新春賀詞交歓会出席の御礼が届いてい

ます。 

・長井ライオンズクラブ結成 50周年記念式典、祝賀会の案内が

きています。4月 16日、タスで開催されます。 

・天童ロータリークラブ創立 60周年記念式典、祝賀会の案内が

きております。3月 26日 15時から滝の湯で開催されます。 

・米沢中央ロータリークラブ結成 30周年記念誌が来ております

ので、ご覧ください。 

・2月のロータリーは 1ドル 116円との連絡が入っております。 

・早退届   

伊藤克也会員 

 

☆委員会報告 

・プログラム委員会 塚田弘一委員長 

 平成 29年 2月のプログラムが報告されました。 

・情報・ＩＯＣ委員会 前田昌信委員長 

 -2月 5日第 2回研修セミナー、2月 6日ＲＹＩＡ小委員会に

出席してきます。 

 -ロータリーの友1月号及び2月号の見どころが紹介されまし 

 た 

長井ロータリークラブ会長    高橋 勇喜知           第２８００地区ガバナー   長谷川 憲治 

長井ロータリークラブ幹事    齋藤 圭央            第6ブロックガバナー補佐   今  良明 

パストガバナー         渡部 保太郎 

例 会 日       毎週火曜日 12：15～13：15          例 会 場     タスパークホテル℡0238-88-1833 

事 務 局   長井商工会議所内  ℡0238-83-2047      会報委員  大道寺 信・大滝 徹・浅野敏明・土屋茂樹 
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☆会員卓話（前田 昌信 会員） 

・今日の卓話は、お願いと基本的な情報と現況報告です。 

・まずは、ロータリー情報広報ＩＯＣ委員会から、クラブや地

区で開催されるセミナーに是非参加頂きたい。ネットや書物

等で知る情報もあるが、セミナーは解りやすく説明するので

共有できるからである。いずれ訪れる委員長や幹事そして会

長なった時の糧にしてほしい。 

・次にロータリー財団についてであるが、財団の寄付は、使途

指定寄付、恒久基金寄付、年次基金寄付があり、指定しなけ

れば年次基金寄付に入る。年次基金寄付は、３年間運用され

た後、国際補助寄付（ＷＦ）５０％と、地区財団活動資金（Ｄ

ＤＦ）５０％として戻ってくる。ＤＤＦの５０％が地区補助

金として自由に使え、残り５０％はグローバル補助金として

使い、グローバル補助金として足りない場合はＷＦが使える。

なお、地区の目標額が、１５０ドルなので１２０ドルが会か

ら出るので、３０ドル寄付願えればありがたい。地区への寄

付が増えれば地区補助金が増額されるので、宜しくお願いし

たい。 

・米山奨学会は第 2800地区では、地区割当数が 11人から 9人

に減ったことから、地区活動計画を大幅に見直した。その結

果、割当増にはならなかったが、前年比 121.4%増と伸び率で

全国 3位となった。当クラブでは寄付金 15,000円の内 8,000

円を会からで、7,000円を負担して頂きたい。 

・ＲＹＩＡ（Ｒｙｔａｒｙ Ｙｏｕｔｈ Ｌｅａｄｅｒｓｈｉ

ｐ Ａｗａｒｄｓ）とは、ロータリー青少年指導者養成プロ

グラムの頭文字で、1959年オーストラリアのクイーンズラン

ド州が自治権獲得 100 周年の式典に、イギリス女王の名代と

してアレキランドラ王女が派遣されたときに、ブリスベーン

ＲＣがホストになり、王女と同世代の青年たちを招待し、王

女と会わせるプログラムを作成した。これらの青少年の資質

の良さに感心したロータリアンたちは、、この催しを毎年行う

ことを決め、各クラブから 2名の青少年をブリスベーンに招

待し、文化、社会、教育のプログラムに参加させることを決

めたことが、ＲＹＩＡの誕生である。日本では 1976年にスタ

ートし、第2800地区では20回のセミナーが開催されている。

2016-2017 年度のＲＹＩＡは、2017 年 5 月 20 日（土）～21

日（日）に『まちの魅力 再発見』～歩行ラリーを通したリ

ーダーシップ研修～と題し開催する予定。詳細は小委員会で

検討中であるが、たくさんの参加と協力をお願いしたい。 

 

 

 

☆次回例会予定 

 

 ２月１４日  ゲスト卓話 

          泡渕 栄人 氏 

          長井市地方創生参事 

☆出席報告 

 

１月３１日 例会  報告者：  大滝徹 会員 

 会員数

(免除) 

出席数 
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席

率 

MU

数 

修  正 

出席数 

修 正 

出席
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本 日 28(2) 18(2) 

64. 

29% 
   

前 回  

(1/24） 

29(3) 20(3) 

68. 

97% 

2 22（3） 

75. 

86% 

前 々 回

(1/17） 

28(2) 18(2) 

64.

29% 

2  20（2） 

71. 

40% 

＜ニコニコ BOX＞ 

・高橋勇喜知 会長 

 前田さんがんばってください。ガバナーは無理だと思うが

ガバナー補佐めざして 

・齋藤圭央 幹事 

 先週かぜで横になっていたら、いつのまにか無断欠席にな

ってしまいました。申し訳ございませんでした。 

・前田昌信 会員 

 卓話させていただきます。 

・五十嵐順子 会員 

 前田さん卓話お疲れさまです。 

 

＜在籍年数表彰＞ 

・齋藤裕之  会員 １３年 

・大山友規憲 会員  ７年 

・塚田弘一  会員  ３年 

・大道寺 信 会員  ３年 


